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An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

Ludwigshafen, 28.10.2019 
 
 
Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 04.11.2019 
Verkehrsregelung nach Sperrung der Hochstraße Süd 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
In der letzten Sitzung des Stadtrates wurde ausführlich dargestellt, warum die Rücknahme 
des Fahrradweges bei der Abfahrt der Konrad Adenauer Brücke Richtung Ludwigshafener 
Innenstadt nicht sinnvoll ist. Dennoch haben sich erneute Bürger bei den Freien Wähler mit 
der Forderung nach Rücknahme des Fahrradweges und einer zweiten Autospur gemeldet. 
Dabei wird argumentiert: Der Rückstau von der Wredestraße verhindert ein Vorbeifahren bei 
der Brückenabfahrt Richtung Rheingalerie und Lagerhausstraße. Dadurch würde ein unnöti-
ger Stau verursacht.  



 
Wir bitten Sie in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Hat die Stadtverwaltung untersucht, ob tatsächlich bei der Brückenabfahrt ein Rück-
stau von der Wredestraße ein Vorbeifahren Richtung Rheingalerie und Lagerhaus-
straße verhindert? 

2. Wenn ja, wie würde sich dann eine Aufhebung des Radweges und eine 2.Autospur 
auswirken? 

3. In der Vergangenheit wurde automatische Verkehrsleitsysteme vorgestellt. Wann ist 
mit einer solchen Einführung zu rechnen? Wie hoch sind die Kosten hierfür? 
 
 

Mit freundlichen Grüßen  
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 
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